

CARTA DE ALBERTO ARCE A LA RED SOLIDARIA CON PALESTINA DESDE
JABALYA. Gaza. Palestina ocupada

Os quiero enviar a todos y todas un fuerte abrazo desde Gaza.

Creo que ya sabeis que estoy con el grupo del movimiento de solidaridad internacional-ISM (www.palsolidarity.org), y tratamos de publicar “reports” actualizados. Estamos en el campo de yabalia. Acabo de bajar al centro a recargar y regreso para allá. Estamos tratando de enviar al mundo el mensaje de lo que aquí sucede. cada uno en su idioma y con sus medios. creo que de algo tiene que servir. no voy a engañar a nadie y menos a casi todos los que ya conocéis estas situaciones. Hemos decidido circular dentro de las ambulancias y en la medida de lo posible emitir desde ellas, además de grabar lo que esta gente hace por los heridos y muertos. los trabajadores médicos de Gaza deberían ganar el premio Nobel de la paz. fuertes, valientes, comprometidos. y sobre todo, con mucho optimismo pese a lo que se ve en cada salida de la ambulancia.

Es una locura. pero pensamos que se lanza un mensaje fuerte al exterior, de apoyo físico sobre el terreno a estas personas y de llamada de atención.

No se que mas deciros.

Me llega que hay movilización. Animo desde aquí. Espero que tanta entrevista colabore desde aquí a que las movilizaciones tengan un poco de gente mas. a veces me editan, otras veces me cortan. y otras veces me limito un poco para que me sigan llamando, es muy difícil mantener el balance. Se hace lo que se puede.

Que ánimo en todas las movilizaciones que estáis haciendo. ya sabéis que yo creo que es momento para el lema unitario del boicot! (a Israel)

Abrazos desde Yabalia. (...)